

PEDOMAN DOKUMENTASI

1. Sejarah berdirinya Rumah Sakit Aro Pekalongan
2. Visi dan misi Rumah Sakit Aro Pekalongan
3. Motto Rumah Sakit Aro Pekalongan
4. Layanan dan fasilitas di Rumah Sakit Aro Pekalongan

PEDOMAN WAWANCARA PADA PETUGAS ROHANIAWAN

Informan :

Agama :

Hari/Tanggal :

Lokasi :

1. Sejak kapan anda menjadi petugas rohaniawan di Rumah Sakit Aro?
2. Apa saja yang menjadi tugas anda di Rumah Sakit Aro?
3. Metode apa saja yang digunakan untuk menjalankan tugas anda?
4. Apa pengertian doa sebagai terapi psikoreligius menurut anda?
5. Permasalahan apa saja yang dapat diselesaikan dengan doa?
6. Menurut anda apa yang dimaksud dengan kecemasan?
7. Apa penyebab terjadinya kecemasan yang sering dialami oleh pasien?
8. Bagaimana gambaran kecemasan pada pasien hernia pasca operasi ketika sebelum dan sesudah diberikan terapi psikoreligius melalui doa? Apakah terdapat perubahan sebelum dan sesudah diberikan terapi?
9. Bagaimana tahapan pelaksanaan doa sebagai terapi psikoreligius untuk mengatasi kecemasan pada pasien hernia pasca operasi di Rumah Sakit Aro Pekalongan?

**PEDOMAN WAWANCARA PADA PASIEN HERNIA PASCA OPERASI DI
RS ARO PEKALONGAN**

Informan :
Agama :
Hari/Tanggal :
Lokasi :

1. Bagaimana kondisi anda saat ini?
2. Apakah anda merasakan perasaan yang gelisah, kecemasan, khawatir, ketakutan, dsb? (aspek afektif)
3. Apakah dengan kondisi saat ini anda merasakan sulit berkonsentrasi, produktivitas menurun, mengalami hambatan saat berpikir, dsb? (aspek kognitif)
4. Apakah anda mengalami kecemasan yang dapat dilihat dari fisik, seperti merasa mual, pusing, sakit kepala, dsb? (aspek fisik)
5. Apakah anda merasakan tremor, berbicara secara cepat, menghindar pada suatu hal, dsb? (aspek perilaku)
6. Apakah Kecemasan yang anda alami dapat menghambat pada diri anda sendiri?
7. Apa yang anda rasakan ketika pihak rumah sakit memberikan sebuah pelayanan non medis berupa sebuah terapi yang berbasis islam? Apakah terjadi sebuah perubahan saat sebelum dan sesudah dilakukan?

**PEDOMAN OBSERVASI GAMBARAN KECEMASAN PASCA OPERASI
PADA PASIEN HERNIA DI RS ARO PEKALONGAN**

Informan :

Agama :

Hari/Tanggal :

Lokasi :

No.	Aspek Kecemasan	Sebelum		Sesudah		Keterangan
		Ya	Tidak	Ya	Tidak	
1.	Aspek Fisik <ul style="list-style-type: none"> • Rasa mual • Mulut menjadi kering • Rasa sakit kepala • Pusing 					
2.	Aspek Perilaku <ul style="list-style-type: none"> • Berbicara secara cepat • Tremor • Menghindar pada suatu hal 					
3.	Aspek Kognitif <ul style="list-style-type: none"> • Produktivitas menurun 					

	<ul style="list-style-type: none">• Konsentrasi buruk• Mengalami hambatan dalam berpikir• Pelupa					
4.	Aspek Afektif <ul style="list-style-type: none">• Khawatir• Kecemasan• Ketakutan• Gelisah					

**PEDOMAN OBSERVASI PELAKSANAAN DOA SEBAGAI TERAPI
PSIKORELIGIUS UNTUK MENGATASI KECEMASAN PASCA OPERASI
PADA PASIEN HERNIA DI RS ARO PEKALONGAN**

No.	Tahapan Doa sebagai Terapi	Ya	Tidak
1.	Persiapan		
2.	Prosedur <ul style="list-style-type: none">• Tahapan kesadaran sebagai hamba• Tahapan penyadaran akan kekuasaan Allah SWT• Tahapan Komunikasi		
3.	Kriteria Evaluasi		

**TRANSKRIP WAWANCARA DENGAN ROHANIAWAN DI RUMAH SAKIT
ARO PEKALONGAN**

Informan : Ibu Zamronah
Tanggal : 23 Juni 2023
Tempat : Rumah Sakit Aro Pekalongan

Peneliti	Assalamualaikum Wr. Wb.
Rohaniawan	Waalaikumsalam Wr. Wb.
Peneliti	Sejak kapan ibu menjadi petugas rohaniawan di Rumah sakit Aro?
Rohaniawan	Saya bertugas di Rumah Sakit Aro dari tahun 2022, kurang lebih sekitar 1 tahun.
Peneliti	Apa saja yang menjadi tugas ibu di Rumah Sakit Aro?
Rohaniawan	Di rumah Sakit Aro saya bertugas sebagai pembimbing rohani mba. Saya biasa nya menjalankan tugas pada hari Jumat di pagi hari.
Peneliti	Metode apa saja yang digunakan oleh ibu dalam menjalankan tugas sebagai pembimbing rohani di Rumah Sakit Aro Pekalongan?
Rohaniawan	Saya menggunakan berbagai metode mba sesuai dengan kondisi pasien nya. Metode yang saya gunakan yaitu

	<p>healing, doa, dan memberikan motivasi pada pasien. Doa menjadi salah satu metode yang sering saya gunakan mba karena dengan doa dapat lebih dekat dengan Allah dan juga doa dapat dilakukan dengan mudah.</p>
Peneliti	<p>Apa pengertian doa sebagai terapi psikoreligius menurut ibu?</p>
Rohaniawan	<p>Menurut ibu doa merupakan salah satu metode yang dapat menyembuhkan pasien dengan cara ikhlas dan pasien yang didoakan itu tenang dan tidak merasa kesal dalam hatinya. Selain itu, doa juga merupakan salah satu terapi yang ampuh karena memohonkan ampun kepada Allah atas pemberian penyakit dan juga dosa yang telah dilakukan. Saya percaya bahwa doa dapat sangat ampuh dan bermanfaat.</p>
Peneliti	<p>Permasalahan apa saja yang dapat diselesaikan dengan doa?</p>
Rohaniawan	<p>Permasalahan yang dapat diselesaikan dengan doa itu penyakit fisik, penyakit hati, penyakit yang sumbernya itu kiriman seperti santet, penyakit psikis seperti kecemasan, penyakit yang tidak nampak, serta berbagai permasalahan</p>

	yang terjadi dalam kehidupan dapat diatasi dengan doa dan itu juga harus dihadirkan.
Peneliti	Menurut Ibu apa yang dimaksud dengan kecemasan?

Rohaniawan	Menurut saya kecemasan itu reaksi tubuh dan reaksi hati yang tidak seimbang. Seperti merasakan perasaan yang tidak nyaman, tidak tenang, dll.
Peneliti	Apa penyebab terjadinya kecemasan yang sering dialami oleh pasien?
Rohaniawan	Pasien disini banyak yang mengalami kecemasan mba, termasuk pasien hernia yang telah dilakukan tindakan operasi. Penyebab timbulnya kecemasan pada pasien itu berbeda-beda mba, tergantung pada pasien itu sendiri. Selain itu, terdapat kecemasan yang ditimbulkan oleh fisik seperti mual, pusing, dll. Adapun kecemasan yang ditimbulkan oleh psikis berupa ketakutan yang berlebihan.
Peneliti	Bagaimana gambaran kecemasan pada pasien hernia pasca operasi ketika sebelum dan sesudah diberikan terapi psikoreligius melalui doa? Apakah terdapat perubahan sebelum dan sesudah diberikan terapi?

Rohaniawan	Kecemasan yang dialami oleh pasien itu tergantung dengan ketaqwaan pasien itu sendiri. Untuk pasien hernia pasca operasi yang sudah lanjut usia biasanya mengalami kecemasan terhadap kematian, sedangkan pasien yang masih muda mengalami kecemasan akan kesembuhannya dan juga khawatir jika tidak bisa bekerja seperti semula mba.
Peneliti	Bagaimana tahapan pelaksanaan doa sebagai terapi psikoreligius untuk mengatasi kecemasan pasca operasi di Rumah Sakit Aro Pekalongan?
Rohaniawan	Tahapan yang pertama yaitu saya mempersiapkan formulir data pasien guna pendataan hasil terapi. Lalu mendata para pasien yang akan dilakukan terapi. Setelah itu, rohaniawan langsung menuju ruang rawat inap sesuai dengan data pasien. Kemudian saya melakukan terapi psikoreligius dengan menggunakan metode doa secara individu. Pada tahapan kedua saya melakukan pendekatan terlebih dahulu agar tercipta hubungan yang baik dengan pasien. Kemudian memberikan nasihat untuk menyadarkan pasien bahwa pasien merupakan seorang hamba dan mempunyai Allah yang dapat dimintai apapun oleh hamba-Nya termasuk

kesembuhan dari suatu penyakit. Selain itu, saya juga memberikan motivasi ataupun berbagi kisah yang dapat membuat pasien sadar akan kekuasaan yang dimiliki Allah seperti rasa sakit yang sedang diderita oleh pasien merupakan datangnya dari Allah, begitu juga dengan kesembuhan. Hanya Allah yang dapat menyembuhkan seseorang yang sedang sakit. Lalu, saya melakukan doa bersama pasien untuk kesembuhannya. Selain itu tidak hanya untuk kesembuhannya saja, akan tetapi berdoa juga untuk pasien agar rajin beribadah agar lebih dekat lagi dengan Allah SWT serta berdoa juga untuk keluarga agar dapat memberikan dukungan kepada pasien. Sehingga pasien tidak merasa sendiri dan dapat membangkitkan semangat pasien untuk sembuh. Dan yang terakhir pada tahap ketiga yaitu saya menuliskan hasil dari terapi yang telah dilakukan dan menanyakan kembali pada pasien terkait kondisi pasien setelah dilakukannya terapi.

**TRANSKRIP WAWANCARA DENGAN PASIEN DI RUMAH SAKIT ARO
PEKALONGAN**

Informan : DR

Tanggal : 23 Juni 2023

Tempat : Ruang VIP 2 RS Aro Pekalongan

Peneliti	Assalamualaikum Wr. Wb.
Pasien	Waalaikumsalam Wr. Wb.
Peneliti	Bagaimana dengan kondisi Bapak saat ini?
Pasien	Saat ini Alhamdulillah sudah lumayan membaik mba.
Peneliti	Apakah bapak merasakan perasaan yang gelisah, kecemasan, khawatir, ketakutan?
Pasien	Kelihatannya saya biasa aja ya mba. Tapi sebenarnya saya sedikit gelisah dan cemas. Saya berusaha untuk tidak meimikirkan hal-hal yang dapat membuat kondisi saya tidak baik mba
Peneliti	Apakah dengan kondisi bapak saat ini merasakan sulit berkonsentrasi, produktivitas menurun, mengalami hambatan saat berpikir?

Pasien	Dengan kondisi saya saat ini pastinya produktivitas saya menjadi menurun mba. Aktivitas saya sehari-hari juga terbatas mba, bahkan untuk duduk pun masih terasa sakit dan juga belum bisa duduk dengan posisi yang nyaman mba.
Peneliti	Apakah bapak mengalami kecemasan yang dapat dilihat dari fisik seperti merasa mual, pusing, sakit kepala?
Pasien	Saya merasakan mual, pusing, dan juga nyeri mba
Peneliti	Apakah bapak merasakan perubahan seperti berbicara cepat, menghindar pada suatu hal, dsb?
Pasien	Saya juga terkadang merasakan sedikit gugup mba, jadi kadang-kadang berbicara secara cepat. Hanya itu saja si mba yang saya rasakan.
Peneliti	Apakah kecemasan yang bapak alami dapat menghambat pada diri bapak sendiri?
Pasien	Iya mba, sangat menghambat. Dengan kondisi saya saat ini, aktivitas saya pun menjadi terhambat dan saya harus selalu berhati-hati dalam bekerja khususnya pekerjaan yang berat.
Peneliti	Apa yang anda rasakan ketika pihak rumah sakit memberikan sebuah pelayanan non medis berupa sebuah

	terapi yang berbasis islam? Apakah terjadi sebuah perubahan saat sebelum dan sesudah dilakukan?
Pasien	Saya sekarang merasakan lebih tenang mba, dari kondisi saya sebelumnya yang merasakan sedikit gelisah dan cemas. Saya bersyukur dengan adanya rohaniawan yang diberikan oleh pihak Rumah Sakit bisa membantu saya lebih tenang lagi mba. Selain itu juga lebih bisa menerima kondisi saya saat ini, yang mana dengan adanya saya diberikan sakit seperti ini merupakan bentuk kasih sayang Allah agar saya bisa lebih menjaga kesehatan lagi mba

DOKUMENTASI





KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
K.H. ABDURRAHMAN WAHID PEKALONGAN
FAKULTAS USHULUDDIN, ADAB DAN DAKWAH
Jl. Pahlawan KM. 5 Bawakelu Kaya Kaya, Pekalongan Kota Pas 51161
Website: iainungmurud.ac.id | Email: iainungmurud.ac.id

SURAT KETERANGAN SIMILARITY CHECKING

Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah (FUAD) UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan menerangkan bahwa naskah skripsi atas nama mahasiswa:

Nama : Vina Oktaliana Fitri
Nim : 3319033
Prodi : Tasawuf dan Psikoterapi
Judul : Doa Sebagai Terapi Psikoreligius untuk Mengatasi Kecemasan Pasca Operasi Pada Pasien Hernia di RS Anu Pekalongan

telah melalui tahap *plagiarism checking* menggunakan aplikasi Turnitin, dengan keterangan:

Waktu Submit : 05 Juli 2023

Hasil (Similarity) : 25%

Oleh karenanya naskah tersebut dinyatakan LOLOS dari plagiarisme. Surat Keterangan ini berlaku selama 1 (satu) semester sejak diterbitkan untuk dijadikan sebagai syarat pelaksanaan ujian munaqasyah skripsi.

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Pekalongan, 05 Juli 2023

Dekan,
Prodi Tasawuf dan Psikoterapi



Cutiarni Lantawan, M.Ps.



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
K.H. ABDURRAHMAN WAHID PEKALONGAN
FAKULTAS USHULUDDIN, ADAB DAN DAKWAH
Jl. Pahlawan KM. 5 Boma Jl. Kopo Kid. Pekalongan Kode Pos 51161
Website: www.uin-pekalongan.ac.id Email: info@uin-pekalongan.ac.id

LEMBAR PEMERIKSAAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini,

Nama : Drs. H. S. Kohar
NIP : 196607152003021001
Pangkat, Gelangan, Rung : Penata TK.1 (HAM)
Jabatan : JFT PIP / Sub Koordinator Akma FUAD

Dengan ini menyetujui bahwa:

Nama : Vina Oktafiana Fitri
NIM : 3319033
Program Studi : Tasawuf dan Psikoterapi
Fakultas : Ushuluddin, Adab dan Dakwah

Telah selesai melaksanakan penteriksaan Skripsi sesuai dengan aturan yang disahkan dan diterapkan di Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah. Oleh karena itu, untuk selanjutnya skripsi saudara/i segera dijilid sesuai dengan warna fakultas dan kode warna yang ditetapkan oleh STATUTA IAIN Pekalongan. Atas perhatian dan kerja sama saudara/i, kami ucapkan terima kasih.

Pekalongan, 21 Juli 2023

Mengetahui,

Dekan
Sub Koordinator AKMA FUAD

Drs. H. S. Kohar
NIP. 196607152003021001



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
K.H. ABDURRAHMAN WAHID PEKALONGAN
FAKULTAS USHULUDDIN, ADAS DAN BAKWAN

Jalan Pahlawan KM. 5 Bawakelu Kutha Kab. Pekalongan Kode Pos 51161
www.uin-pekalongan.ac.id email: info@uin-pekalongan.ac.id

Nomor : B-4169/Un.27/Sat.II.3/PP.01.1/12/2022
Sifat : Biasa
Lampiran :
Hal : Penunjukan Pembimbing Skripsi 16 Desember 2022

Yth. Cintami Farmawati, M.Psi

Assalamu'alaikum Warohmatullahi wabarokatuh

Dibertahukan dengan hormat bahwa mahasiswa :

Nama : Vina Oktafana Fitri

NIM : 3319033

Jurusan : Tasawuf dan Psikoterapi

Dinyatakan telah memenuhi syarat untuk mendapatkan bimbingan proposal dalam rangka penyelesaian naskah skripsi dengan judul : "Implementasi Doa sebagai Terapi Psikoreligius untuk Kezemasan Hidup Pasien Hernia Pasca Operasi di RS Aro Pekalongan"

Sehubungan dengan hal tersebut, dimohon kesediaan bapak/ibu untuk membimbing mahasiswa tersebut diatas.

Dumohon untuk dilaksanakan sesuai dengan ketentuan yang berlaku dan kami sampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warohmatullahi wabarokatuh



Ditandatangani Secara Elektronik Oleh:

Dr. H. Miftahul Uta, M.Ag
NIP. 197409182005011004

Ketua Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi

Dokumen ini ditandatangani secara elektronik menggunakan
Sertifikat Elektronik yang diterbitkan oleh Balai Sertifikasi
Elektronik (BSE), Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN)
sehingga tidak diperlukan tanda tangan dan stempel basah.





KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
K.H. ABDURRAHMAN WAHID PEKALONGAN
FAKULTAS USHULUDDIN, ADAB DAN DAKWAH
Jalan Pahlawan KM. 3 Ronggojaya Kopo Kab. Pekalongan Kota Pos 61181
www.uin-suka.ac.id Telp. (0422) 8600000

Konno : B-10975.In.27/1U.III.1/PP.01.1/05/2023
Sifat : Biasa
Lampiran :
Hal : Permohonan ijin Penelitian

16 Juni 2023

Yth. Pimpinan Rumah Sakit Ari Pekalongan

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Diberitahukan dengan hormat bahwa:

Nama : Vina Oktifana Fitri
NIM : 3319033
Jurusan/Prodi : Tasawuf dan Psikoterapi
Fakultas : Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah

Sebagai mahasiswa Universitas Islam Negeri K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan yang akan melakukan penelitian di Lembaga/Wilayah yang Bapak/Ibu Pimpinan guna menyusun skripsi/tesis dengan judul

"Dea Sebagai Terapi Psikoreligius Untuk Mengatasi Kesulitan Pasca Operasi Pada Pasien Hernia Di RS Ari Pekalongan"

Sehubungan dengan hal tersebut, dimohon dengan hormat bantuan Bapak/Ibu untuk memberikan izin dalam wawancara dan pengumpulan data penelitian dimaksud.

Demikian surat permohonan ini disampaikan, atas perhatian dan perkemasnya diucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

a.n. Dekan

Dibarengterapani Secara Elektronik Oleh:



Hj. Ida Irawati, S.E, M.S.I
NIP. 197405102000032002

Kepala Bagian Tata Usaha pada FUAD



Balai
Sertifikasi
Elektronik

Dokumen ini dibarengterapani secara elektronik menggunakan
Sertifikasi Elektronik yang diterbitkan oleh Balai Sertifikasi
Elektronik (BSE), Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN)
sehingga tidak diperlukan tanda tangan dan stempel basah.





RS UMUM ARO
Jl. dr. Sutomo - Geger (Timur Terminal) Pekalongan
 Telp. (0285) 4416443 / 4416445 Fnx. (0285) 4416447



Nomor : 012/RSUA/VI/2023
 Lampiran : -
 Hal : Pemberian ijin penelitian

Pekalongan , 22 Juni 2023

Kepada

Yth. Pimpinan Universitas Islam Negeri K.H
 Abdurrahman Wahid Pekalongan
 Cq. Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah
 di
 PEKALONGAN

Mencukupi surat saudara Nomor : B-1067/Un.27/TU.II.MPP.D1.1/08/2023 tanggal 16 Juni 2023 , perihal Permohonan ijin dalam wawancara dan pengumpulan data penelitian. Pada dasarnya kami tidak keberatan dan bersedia untuk Mahasiswa Prodi Tasawuf dan Psikoterapi atas nama :

NO	Nama Mahasiswa	NIM
1	Vina Oktahana Fan	3318033

Untuk melakukan wawancara dengan binroh dan pasien di RSU ARO Kota Pekalongan dengan judul skripsi: " Doa Sebagai Terapi Psikoreligius Untuk Mengatasi Kecemasan Pasca Operasi Pada Pasien Hernia di RSU ARO Pekalongan", adapun waktu pelaksanaannya menyesuaikan Jam Kerja di RSU ARO Pekalongan.

Demikian untuk menjadikan perkara dan guna seterusnya.

Direktur


 dr. Indriati, MMR
 NIP. 21020100

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

A. IDENTITAS PRIBADI

Nama Lengkap : Vina Oktafiana Fitri
Tempat, Tanggal Lahir : Pekalongan, 30 Oktober 2000
Jenis Kelamin : Perempuan
Agama : Islam
Alamat : Waru Lor, RT/RW 09/06 No. 28 Gg. Masjid,
Kecamatan Wiradesa, Kabupaten Pekalongan
Telepon : 082243875264
Email : vinaoktafianafitri@gmail.com

B. IDENTITAS ORANG TUA

Nama Ayah : Maliki
Pekerjaan : Buruh
Nama Ibu : Muningsih
Pekerjaan : Ibu Rumah Tangga
Alamat : Waru Lor, RT/RW 09/06 No. 28 Gg. Masjid,
Kecamatan Wiradesa, Kabupaten Pekalongan

C. RIWAYAT PENDIDIKAN

1. MIS Waru Lor (2006 – 2013)
2. SMPN 1 Wiradesa (2013 – 2016)
3. SMAN 1 Kedungwuni (2016 – 2019)
4. UIN KH. Abdurrahman Wahid (2019 – 2023)



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
K.H. ABDURRAHMAN WAHID PEKALONGAN
FAKULTAS USHULUDDIN, ADAB DAN DAKWAH
Jl. Pahlawan KM 5 Rowolaku Kajen Kab. Pekalongan Kode Pos 51161
Website: fuad.uingusdur.ac.id | email: fuad@uingusdur.ac.id

LEMBAR PEMERIKSAAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini,

Nama : Drs. H. S. Kohar
NIP : 196607152003021001
Pangkat, Golongan, Ruang : Penata TK.I (III/d)
Jabatan : JFT PTP / Sub Koordinator Akma FUAD

Dengan ini menerangkan bahwa:

Nama : Vina Oktafiana Fitri
NIM : 3319033
Program Studi : Tasawuf dan Psikoterapi
Fakultas : Ushuluddin, Adab dan Dakwah

Telah selesai melaksanakan pemeriksaan Skripsi sesuai dengan aturan yang disahkan dan diterapkan di Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah. Oleh karena itu, untuk selanjutnya skripsi saudara/i segera dijilid sesuai dengan warna fakultas dan kode warna yang ditetapkan oleh STATUTA IAIN Pekalongan. Atas perhatian dan kerja sama saudara/i, kami ucapkan terima kasih.

Pekalongan, 21 Juli 2023

Mengetahui,

a.n. Dekan

Sub Koordinator AKMA FUAD



Drs. H. S. Kohar

NIP. 196607152003021001



SURAT KETERANGAN SIMILARITY CHECKING

Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah (FUAD) UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan menerangkan bahwa naskah skripsi atas nama mahasiswa:

Nama : Vina Oktafiana Fitri
Nim : 3319033
Prodi : Tasawuf dan Psikoterapi
Judul : Doa Sebagai Terapi Psikoreligius untuk Mengatasi Kecemasan Pasca Operasi Pada Pasien Hemia di RS Aro Pekalongan

telah melalui tahap *plagiarism checking* menggunakan aplikasi Turnitin, dengan keterangan:

Waktu Submit : 05 Juli 2023

Hasil (Similarity) : 25%

Oleh karenanya naskah tersebut dinyatakan **LOLOS** dari plagiarisme. Surat Keterangan ini berlaku selama 1 (satu) semester sejak diterbitkan untuk dijadikan sebagai syarat penyelesaian ujian munaqasyah skripsi.

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Pekalongan, 05 Juli 2023



Dekan,
Prodi Tasawuf dan Psikoterapi

Cintami Larmawati, M.Psi